

## SUMMARY

# PENGARUH PENDIDIKAN DAN SANKSI PERPAJAKAN TERHADAP MOTIVASI WAJIB PAJAK DALAM MEMENUHI KEWAJIBAN PERPAJAKAN

Created by Drs. Daulat Freddy, MM, Akt

**Subject** : SANKSI PAJAK, WAJIB PAJAK, MOTIVASI  
**Subject Alt** : TAX PENALTIES, TAXPAYERS, MOTIVATION  
**Keyword** : pendidikan;sanksi administrasi;going concern theory;dan motivasi wajib pajak

### Description :

Penelitian ini dilakukan untuk mengetahui pengaruh pendidikan terhadap motivasi wajib pajak dalam memenuhi kewajiban pajak pada KPP Pratama Jakarta Cakung 1, dan pengaruh sanksi administrasi terhadap motivasi wajib pajak dalam memenuhi kewajiban pajak pada KPP Pratama Jakarta Cakung 1. Mengacu kepada target penerimaan pajak nasional tahun 2013 mencapai Rp 1.042,32 triliun atau tumbuh 24,79 % dari tahun sebelumnya, target penerimaan tersebut memberikan kontribusi sebesar 68,14 % dari RAPBN yang besarnya Rp 1.529,67 triliun (lensa indonesia 2013). Uji F digunakan untuk menguji apakah secara simultan variabel bebas berpengaruh terhadap variabel terikat. Hipotesis nol ( $H_0$ ) yang hendak di uji adalah apakah semua parameter dalam model sama dengan nol, atau  $H_0 : \beta_1 = \beta_2 = 0$ , yang berarti bahwa tidak ada pengaruh variabel bebas terhadap variabel terikat secara bersama-sama. Sedangkan hipotesis alternatifnya ( $H_a$ ) adalah tidak semua parameter secara simultan sama dengan nol, atau  $H_a : \beta_1 \neq 0; \beta_2 \neq 0$ , yang berarti bahwa ada pengaruh variabel bebas terhadap variabel terikat secara bersama-sama. Signifikan apabila probabilitas  $< 0,05$ . Uji t digunakan untuk menguji koefisien regresi secara individu, dengan ketentuan sebagai berikut,  $H_0 : \beta_1 = 0$ , yang berarti bahwa tidak terdapat pengaruh antara variabel bebas dengan variabel terikat.  $H_a : \beta_1 \neq 0$ , yang berarti bahwa ada pengaruh antara variabel bebas dengan variabel terikat secara individu. Berdasarkan hasil output SPSS di atas dapat diketahui nilai sig dari variabel pendidikan sebesar  $0,179 > 0,05$  yang artinya tidak signifikan, jadi pendidikan secara parsial tidak berpengaruh signifikan terhadap motivasi wajib pajak dalam memenuhi kewajiban pajak atau  $H_0$  diterima. Sedangkan nilai dari variabel sanksi administrasi sebesar  $0,000 < 0,05$ , yang artinya secara parsial sanksi administrasi berpengaruh signifikan terhadap motivasi wajib pajak dalam memenuhi kewajiban pajak atau  $H_0$  ditolak. Menurut penulis hal ini terjadi kemungkinan karena sanksi adalah faktor yang sangat dihindari oleh wajib pajak, sehingga wajib pajak melakukan kewajibannya dengan tepat waktu untuk menghindari dikenakannya sanksi administrasi yang merugikan wajib pajak. Obyek yang digunakan dalam penelitian ini adalah KPP Pratama Jakarta Cakung satu Desain penelitian adalah kausal, dengan metode pengolahan data, dengan perangkat lunak SPSS 17. Luaran hasil Penelitian akan dilakukan diseminasi pada Perguruan Tinggi di Indonesia dan akan dipublikasikan.

**Date Create** : 07/01/2016  
**Type** : Text  
**Format** : PDF  
**Language** : Indonesian  
**Identifier** : UEU-Research-0297020072\_010714  
**Collection** : 0297020072\_010714  
**Source** : LAPORAN AKHIR HIBAH INTERNAL  
**Relation Collection** Fakultas Ekonomi

**COverage** : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul

**Right** : @2015 LPPM

**Full file - Member Only**

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person :**

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor